

## **Inversión**

La inversión inicial del proyecto será mínima, ya que solo requiere de un ordenador y acceso a Internet para dar forma a la idea. Dado que todos los miembros del equipo ya cuentan con los conocimientos esenciales, la inversión inicial se centrará principalmente en la estrategia publicitaria que se implementará una vez que la aplicación esté lista para darla a conocer y posteriormente su comercialización.

Conforme el proyecto avance, se ajustará la cantidad de dinero que se invertirá según los requerimientos del proyecto. Constantemente se revisará cómo le va a la empresa a nivel monetario para analizar y reajustar la inversión ya que se pretende ser flexible con la finalidad de conseguir más potenciales clientes.